



Traditionelle Christbaumspende der Gebirgsschützen

Beitrag

Am Samerberg werden seit mittlerweile über 15 Jahren die Christbäume für die Pfarrkirche "Maria Himmelfahrt" von der Gebirgsschützenkompanie gestiftet. Der diesjährige Einschlag erfolgte sogar mit tatkräftiger Unterstützung durch den Schatzmeister des Bundes Bayerischer Gebirgsschützenkompanien, Günther Reichelt aus Rosenheim.

Bericht und Foto: Markus Wörndl Lt. Schriftführer GSK Samerberg – von l.n.r. : Fähnrich Michael Staber, Hans Auer, Bundesschatzmeister Günther Reichelt und Hauptmann Fritz Dräxl



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau



2. Christbaumspende
3. Gebirgsschützen
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg
7. Törwang